

# **Polsek Cantigi Polres Indramayu Gelar Patroli Strong Point Wiralodra untuk Meningkatkan Keamanan dan Interaksi dengan Masyarakat**

**Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 7, 2023 - 15:38



*Polsek Cantigi Polres Indramayu Gelar Patroli Strong Point Wiralodra untuk Meningkatkan Keamanan dan Interaksi dengan Masyarakat*

Indramayu, - Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar KRYD Patroli Strong Point Wiralodra di wilayah hukumnya, Senin (7/8/2023).

Kegiatan tersebut merupakan sebagai bagian dari Quick Wins Presisi Program 2 yang bertujuan untuk memperbaiki interaksi polisi dengan masyarakat di jalan atau area publik.

Kegiatan patroli ini dilakukan dengan tujuan utama untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, termasuk tawuran, kelompok motor berbahaya, dan berbagai jenis tindak kriminal.

Patroli tersebut melibatkan petugas kepolisian yang dikirim ke beberapa titik penting di wilayah Desa Cangkring, Desa Cemara, Desa Cantigi Wetan, dan Desa Cantigi Kulon.

Tujuannya adalah untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat saat beraktivitas di area tersebut.

Petugas patroli tidak hanya melakukan patroli mobile, tetapi juga melakukan pendekatan dialogis dengan masyarakat guna mengantisipasi tindakan kejahatan seperti curat, curas, curanmor (C-3), serta menjaga ketertiban umum.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan mengungkapkan tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan interaksi positif antara polisi dan masyarakat.

"Kami berupaya memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dengan kehadiran patroli Strong Point ini. Selain itu, kami juga ingin menjalin hubungan yang lebih baik dengan masyarakat dan memberikan solusi terhadap gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi," kata IPTU H. Ian Hernawan.

Kapolsek menambahkan dengan rutin dilaksanakana kegiatan patroli Strong Point ini diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap situasi keamanan dan ketertiban di wilayah.

Dengan melakukan pendekatan dialogis, berharap dapat mencegah terjadinya tindakan kriminal serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dengan komitmen Polsek Cantigi Polres Indramayu dalam melaksanakan Quick Wins Presisi Program 2 ini, diharapkan interaksi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat dapat terwujud, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga wilayah Kecamatan Cantigi. Ungkap IPTU H. Ian Hernawan.